



Gesellschaft für Leben und Gesundheit

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit



Gemeinsam im Einsatz: Das Cardio-/Angio-Team rund um Chefarzt César Augusto Aldana (r.) versteht sich als eine Mannschaft, die zusammen mit den Rehabilitanden an deren Genesung arbeiten.

Wolletz, 4. Dezember 2024

Presseinformation

Wenn mehr als nur Fachwissen zählt

GLG Fachklinik Wolletzsee als „Rehaklinik mit Gefäßexpertise“ zertifiziert

Die GLG Fachklinik Wolletzsee ist einmal mehr mit einem Qualitätssiegel versehen worden: Im November erhielt der Fachbereich Kardiologie/Angiologie das Zertifikat als „Rehaklinik mit Gefäßexpertise“. Das Team legt neben der Fachkompetenz Wert auf mehr - eine starken Psyche.

Dass die Mitarbeiter aus Wolletz über Fachwissen verfügen, das ist keine Frage. Bereits mehrfach wurde die gesamte Klinik von Fachleuten und Patienten gleichermaßen ausgezeichnet und gewürdigt. Nun hat der Fachbereich Kardiologie/Angiologie rund um Chefarzt César Aldana mit dem Zertifikat „Rehaklinik mit Gefäßexpertise“, ausgestellt von der Deutschen Gesellschaft für Angiologie - Gesellschaft für Gefäßmedizin e.V. sowie der Deutschen Gesellschaft für Prävention und Rehabilitation von Herz-Kreislaufkrankungen e.V., ein weiteres Qualitätssiegel erhalten. Damit weist die Wolletzsee Klinik nach, dass sie nicht nur über das Fachwissen durch ihre Mitarbeiter verfügt, sondern auch entsprechende Therapiegeräte für die Behandlung von Rehapatienten mit Gefäßerkrankungen vorhält. Nachdem mit Oberärztin Bibiana Weber eine leitende Fachkraft in Rente gegangen war, hat César Aldana nach seinem Facharzt Kardiologie/ Innere Medizin auch noch seinen Facharzt in Angiologie gemacht. Damit war der Weg frei, sich auf das Zertifikat, das nun bis Ende 2029 erteilt wurde, zu bewerben. „Wir haben nachgewiesen, dass wir sowohl über die fachliche Kompetenz, als auch über die Ausstattung verfügen, um zu Recht als Experten auf dem Gebiet der Gefäß-Rehabilitation gelten. Das macht uns natürlich sehr stolz, vor allem weil es eine Teamleistung ist“, betont der Chefarzt.

Im Fachbereich Kardiologie/Angiologie werden überwiegend Patienten nach einem Herzinfarkt, einer Bypass- oder Herzklappen-Operation, Betroffene von Herzschwäche oder Gefäßerkrankungen wie etwa der Peripheren arteriellen Verschlusskrankheit, auch PAVK oder im Volksmund als „Schaufensterkrankheit“ betitelt, behandelt. Ziel ist es dabei, den Rehabilitanden wieder ein größtmögliches Maß an Selbstständigkeit zu ermöglichen. „Dazu gehört aber eben nicht nur die Wiederherstellung des Körpers aus medizinischer Sicht. Wir wollen das Selbstvertrauen unserer Patienten in sich und ihren Körper stärken, Hoffnung geben und sie vor allem auch in psychischer Sicht wieder fit machen für all das Schöne, das noch kommt“, sagt César Aldana. So gehe es in der Reha in Wolletz auch nicht nur darum, die Risikofaktoren der Erkrankungen wie Bluthochdruck, Rauchen, hohe Cholesterinwerte, Gewicht, Bewegungsmangel oder eine Diabetes-Erkrankung zu minimie-

ren, sondern die Patienten in ganzheitlicher Sicht und sehr individuell zu rehabilitieren. „Inzwischen weiß man, dass die individuelle Lebensweise, also Stress im Beruf und der Familie oder auch Einsamkeit, einen ebenso hohen Einfluss darauf haben, ob jemand erkrankt oder nicht. Deshalb nehmen wir diese Faktoren genauso ernst wie diejenigen, die man messen kann, und regen zu einer anderen Lebensweise mit Spaß in der Gemeinschaft, sozialen Kontakten und neuen Hobbys an“, erklärt der Chefarzt und ergänzt: „Das wirkt sich auch positiv auf die bekannten Risikofaktoren aus.“ Als Beispiel verweist er dabei unter anderem auf die zwei Herzsportgruppen in Wolletz, die regelmäßig in der Klinik trainieren, aber inzwischen eben auch viel mehr seien: eine eingeschworene Gemeinschaft. „Das wünschen wir uns für alle unsere Rehabilitanden und bieten deshalb eine Vielzahl von Therapien, Kursen und Seminaren an, sodass die Reha für jeden Einzelnen und damit für alle wirklich als Wendepunkt im Leben wahrgenommen wird.“

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2704 E-Mail: nick.mildner@glg-mbh.de